

投稿

をして欲しいということ
です。 どのように応援が来ること
はありません。

宮古島市では今年1月の宮古島市長選挙と同時に新型コロナウイルスの感染が爆発的に広がったという苦い経験があつた。このままでは日本全国で同じことが起こる。そこで、この問題を議論するため、10月に宮古島市議会議員選挙が行われます。

日本は国民が主権を持
た選挙が行われます

日本は国民が主権を持つ民主主義国家です。そのなかで選挙は国民が政治に参加し、主権者としてその意思を政治に反映させることのできる最も重要かつ基本的な機会です。ただ今回は各候補者の皆様にお願いしたいことがあります。それは新型コロナウイルスの対策を十分に行って選挙運動を行なうことです。まだ今は各候補者が「全く気が抜けない」というのが正直なところです。いまは全国が大変な状況なので、今まで以上に広がったとしても以前の選挙が行われます。あのときは中高生層を中心に感染が広がりましたが、全国から医療者の応援が駆けつけるという大変な事態となりました。が12歳以上の人々の人口の75%を超えておらず、県内でもトップの市役所の職員が感染して接客を返上して接客ができない状況です。今度宮古島で感染が爆発的になり、その功

市議会議員選挙はコロナ対策を！

宮古地区医師会情報部 奥平産婦人科医院院長 奥平 忠寛

り、これはもの）の力は弱く、ワク れでも高齢者施設や病院
ブクラスの チンを受けていない人と などで感染が広がると患
でも宮古島 同様に感染をします。ま 者様が死亡するケースも
さんは休日 た現在感染が拡大してい みられます。

種を続けて る新型コロナウイルス、現在小学校は休校とな
績は素晴ら 「デルタ株」は非常に感 っています。若者たちも、なる皆様
染力が強いため、ワクチ 本来は勉強や出会いなど う若者た
ためらつて たの理由で い人もいます。しかし、この状況
るこの状況 う若者たちは、なる皆様

議員選挙はコロナ対策を！

宮古地区医師会情報部
奥平産婦人科医院院長

奥平 忠寛

アレルギーしなくお腹がいたします。やSNSなどを使つて政
や持病が心配で接種をされている人、宗教（布マスクやウレタンマ
で接種ができるなスクは効果が低いため、必ず不織布マスクを使用
ます。未来を担う必ず不織布マスクを使用
らが頑張ってい“してください”

（①支援者、後援者の方
も必ずマスクをする。
（②方が一事務所内で感
染が発生した時に備え、
支援者や面会者の名簿を作り、体温などの健康記
録シートをつける。
（③事務所でお茶や飲食
（④選挙後の打ち上げを行わない。

況で、政治家と
が見本を見せな
けません。どの
した時に感染が広がりま
を避ける。（マスクを外
行わない。

10. The following table shows the number of hours worked by each employee.

しかしワクチンの効果が現れるのはあくまでも「2回目の接種から2週間後」です。それまでは、また抗体（ウイルスに対応する「バリア」）のようないくつかの免疫機能が現れるのはあくまでも「2回目の接種から2週間後」です。それまでは、感染から身を守ったり重症化を防いだりすることなど、妊娠の影響を心配したりする選挙は、徹底した感染対策のもとに行われるべきです。

（③ 事務所の換気、清掃に気をつける。
④ 事務所の中でも面接や会議などは分かっていますが、そしてワクチン接種をためらうとする人がいる場合、